

Fr. David Söhne

und die

Mignon-Schokolade

Hallesche Tageszeitungen und andere Quellen berichten über die Halloren Schokoladenfabrik

Zusammengestellt und kommentiert von Norbert Richter



Aus dem Inhalt:

Kurzfassung

Einmalige umfangreiche Darstellung über die ersten 200 Jahre Unternehmensentwicklung der David Söhne AG in Halle- Büschdorf. Die Backtradition dieser ältesten produzierenden Schokoladenfabrik in Deutschland liegt weiter zurück als bisher angenommen. Der Autor stellt dabei viele Teile der historischen Unternehmensentwicklung der "Halloren" in Frage. Im Buch untersucht der Hobbyhistoriker Richter den Zeitraum vom Betrieb der ersten Backstube im Jahre 1755 in Halle bis zur Enteignung und Umwandlung in Volkseigentum zum VEB Süßwaren "Halloren" im Jahre 1950.

Ca. 300 s/w-Abbildungen, 20 x 21 cm, ca. 224 Seiten, Broschur. Halle 2014.